opusdei.org

Las buenas noticias del 2016

Un resumen de los hitos que marcaron la vida de la Iglesia y de la Prelatura durante el año.

29/12/2016

Despedimos el año 2016 y nos abrimos al próximo recordando las palabras de san Josemaría: ¡Año Nuevo, Lucha Nueva! , dicho popular que el santo transformó en lema el año 1972. A este llamado agregaba: "El tiempo es un tesoro que se va, que se escapa, que discurre por nuestras manos como el agua por las

peñas altas. Ayer pasó, y el hoy está pasando. Mañana será pronto otro ayer. La duración de una vida es muy corta. Pero, ¡cuánto puede realizarse en este pequeño espacio, por amor de Dios!" (Amigos de Dios, punto 52).

Entregamos un resumen de los hitos que marcaron la vida de la Iglesia y de la Prelatura durante 2016. Repasarlos nos maravilla y nos conduce a agradecer todo lo que se ha logrado y compartido en este espacio de tiempo.

Año de la Misericordia (8/12/2015 – 20/12/2106): Desde que el Papa Francisco convocó a un año extraordinario de gracia y de perdón, buscamos tres historias de misericordia que tradujeran el lema del Jubileo: "Misericordiosos como el Padre". Encontramos entrañables personajes locales que fueron parte de una serie llamada "Basta

Empezar" que reunió historias de los 5 continentes.

https://opusdei.org/es/basta-empezar/

Historias chilenas:

Dos chilenas desde Kenia

Teje tu Ayuda

Vespertino Colegio los Andes

El día 25 de junio se celebró una eucaristía en la Catedral de Santiago en honor a san Josemaría, a la que se le sumaron 28 misas lo largo del país.

Ver diaporama en Catedral de Santiago

Ver diaporama en Catedral de Santiago

El 22 de julio la Iglesia celebró por primer vez la fiesta de María Magdalena, que fue elevada a celebración litúrgica. En esta oportunidad, el fallecido prelado escribió una columna de opinión que fue publicada el día 25 en un diario de circulación nacional.

María Magdalena, cercana al maestro.

En agosto, mes de la solidaridad, El Policlínico El Salto recibió la visita pastoral de Mons. Ricardo Ezzati . Era la primera vez que un arzobispo de Santiago visitaba el lugar, obra corporativa que desde 1961 atiende a los vecinos de Recoleta.

Celebración por la Vida: la oficina de Comunicaciones participó en la organización de la "Celebración por la Vida", convocada por la Iglesia de Santiago y otras nominaciones cristianas con el fin de defender la vida en toda circunstancia de debilidad.

Video de Convocatoria:

https://opusdei.org/es-cl/video/unetea-la-celebracion-por-la-vida-este-3de-septi/

A fines de octubre nos visitó Mons. Mariano Fazio, vicario general del Opus Dei.

Habló sobre el remezón del Papa Francisco en la Iglesia en un diario local y también sobre la importancia de "los clásicos" a la hora de promover una nueva evangelización.

Entrevista Diario El Mercurio

Entrevista en diario El Mercurio

Conferencia: "La formación a través de los clásicos"

A principios de noviembre se realizó la jornada "Holy Land Dialogues", la primera iniciativa cultural de la Fundación Saxum que convocó a 450 peregrinos de los cinco continentes en Tierra Santa. 16 chilenos tuvieron el privilegio de asistir.

https://opusdei.org/es-cl/article/ saxum-y-la-vocacion-al-dialogo-detodo-cristiano-2/

El 12 de diciembre, día de la Virgen de Guadalupe falleció Mons. Javier Echevarría, Prelado del Opus Dei, tras una insuficiencia cardiaca derivada de una infección pulmonar. El Papa Francisco, instituciones, cardenales y obispos expresaron su cariño, oración y cercanía a quien condujo durante 22 años el gobierno de la Obra y quien desde los 21 años se desempeñó como secretario de San Josemaría.

Feliz Navidad y un 2017 lleno de aventuras de misericordia: Para esta Navidad el Departamento de Comunicaciones recogió los conceptos de Aventura, Misericordia

y Fe para promover un alegre	y
esperanzador año 2107.	

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-cl/article/las-buenas-noticias-de-2016/</u> (21/11/2025)